



Beim Kaiser von Österreich in Bad Radkersburg fand Stefan Hacker den perfekten Ort, um sich zu entfalten.

Foto: KK

Stefan Hacker kocht beim Kaiser königlichst auf

Jüngst hallte kräftiger Applaus aus den kaiserlichen Speisegemächern. Gewidmet war er einem Mann, der sich in kürzester Zeit in die Herzen der Gäste gekocht hat – Stefan Hacker, des Kaisers neuer Küchenchef. Seine Story: Einst begann der Stradener als Lehrling in einem Hotel in

Bad Radkersburg den Kochlöffel zu schwingen. Bald zog er hinaus in die Welt und machte u. a. bei Starkoch Johann Lafer Station. Im Camp der UNO-Mission am Golan kochte er für den Frieden. Heimweh und die Sehnsucht nach etwas Großem führten ihn nun zum Kaiser von Österreich. **WERBUNG**